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まず、本年度の「地区別教育経営研究会」について報告させていただく。７月 27日の宗

谷地区から始まり 11 月 18 日の札幌地区中学校を最後に、全ての地区が終了した。開催さ

れた地区からは、コロナ禍の中で開催方法を工夫し、教育の今日的課題を中心に「校長の職

能向上」に向けた有意義な研究会となったという報告を受けている。各地区の担当の皆様に

改めて感謝申し上げる。 

各地区に出向いた道小・道中事務局幹事が中心となり報告書を作成し、まとめたものが次

の頁からの「令和４年度地区別教育経営研究会（概要）一覧」である。なお、地区の担当の

校長先生にお願いした「地区別教育研究会のまとめ」については、先日、道小ホームページ

に掲載したのでご覧いただきたい。 

２点目は「法制研究集録第 53集」について。道中が担当し、現在、原稿を校正中。今年

度もデータ化してホームページに掲載する予定である。来年２月の完成に向け編集作業を

進めている。 

３点目は「経営部本年度の活動報告」と「令和５年度の経営部の活動計画案作成」につい

て。本日午後に行われる経営部会で今年度の反省を行う。「学校経営の資料」作成について。

経営部内で次年度の内容にかかわるアンケートを実施。参考までに資料として載せたので

ご覧いただきたい。来年２月の第５回理事研修会で提案する予定である。 

 


